



# みらい

## 3月号 Vol.32

こんにちは！白井市青少年相談員です。

あたたかい風が心地よい穏やかな季節となり、小さな虫やお花も見られてお散歩も楽しくなりますね。

3月は「弥生」といいます。(日本では昔「和風月名」と呼ばれる和風の呼び名を使用していました)

弥生は、「いやおい」の略で、草木が芽を出していよいよ伸びる月という意味だそうです。そう、進級や卒業の時ですね。皆さんはワクワクしていますか？それとも、緊張していますか？小学6年生・中学3年生の皆さんは、卒業おめでとうございます。

そして、3月の行事といえば、桃の節句、お雛祭りもありますね。

「節句」は、本来「節供」と書き、江戸時代には五節供として、法制化された式日(祝日みたいなもの)の一つでした。女の子のお祝いの日です。

さて、今年度も残りわずかになりました。今年度最後のみらいは南山小学校区が担当します。

# 知っているようで意外と知らない!?! ひなまつり

雛祭りは、3月3日の桃の節句のことで、女の子のお祝いをする日。女の子の健やかな成長や幸せを願ってお祝いをします。

## 「どうして雛人形を飾るのか」

雛人形は、子ども達の代わりになって病気や事故から守ってくれるそうです。だから、女の子が元気で幸せになるようにと願いを込めて飾られているんですね。

## 「ひなあられを食べる」

ひなあられの色には意味があるって知っていますか？まず、3色のひなあられ。ピンクは生命。白は雪の大地。緑は木々の芽吹き。自然のエネルギーを得て元気で丈夫に育てほしいとの願いが込められているそうです。4色のひなあられは、四季を表していて、一年を通じて健やかに成長しますようにという意味がこめられているんだとか。

## 「ハマグリのお吸い物は欠かせない!?!」

ハマグリは、雛祭りの風習が始まる前から結婚と関わりの深い歴史があるそうで、娘の幸せな結婚を願って振る舞う文化が生まれたんだとか。



しょうかいつづ 紹介続々よ！どこまでも？！～31人の青少年相談員と小学校区ごとの活動！～

かくがっく かつどう あんない こんかい みなみしょうがっこうく しょうかい  
各学区の活動を案内します。今回は南山小学校区の紹介です。



ひろざわ しゅうじ  
廣澤 修司

みな げんき みな げんき えがお  
皆さんお元気ですか？皆さんの元気な笑顔が  
大好きです。来年度は一緒に遊べることを楽し  
みにしています！！打倒、コロナ！エイエイオ  
ー！！外で食べるカレーはいいよねー



いしぐち みゆき  
石口 美由紀

そうだんいん ねんめ しょうがく ねんせい こ かあ  
相談員2年目、小学5年生の子がいるお母さん  
です。今年度は何一つ相談員としての活動がで  
きず残念でした。みんなと一緒に笑顔で楽しい  
時間を過ごせる日が待ち遠しいです。みんな遊  
びに来てね！よろしくお願ひします。



すずき やすひろ  
鈴木 康弘

みんなとたくさん遊びたくて初めて参加した  
相談員1年生です。結局何にもできなくて残念  
だったけど、去年充電した分を今年はいろんな  
イベントで大爆発させましょう！みんなと会  
えるのを楽しみにしています。



おやま こすえ  
小山 梢

コロナが流行りだしてもう1年、誰かと何かを  
するという事に制約がついてそれがだんだ  
ん当たり前になってきていますね。そんな中  
でも皆さんと楽しんで遊べる工夫が出来たらと  
思っております。今年も頑張りましょう。

みなみやましょうがっこうく しろだいいちしょうがっこうく いけ かみしょうがっこうく しょうがっこうくごうどう つうがく  
南山小学校区、白井第一小学校区、池の上小学校区の3つの小学校区合同で「通学  
合宿」を行っています。去年は新型コロナウイルス感染症の拡大により、皆さんの安全  
も考えて通学合宿ができませんでした。

通学合宿の思い出は、皆さんの楽しそうな笑い声と笑顔ばかり思い出しますが、一番の  
思い出は、みんなで協力しながら作った朝晩の食事作り！美味しくできました！！

もし、今年通学合宿ができれば、いつもと違う生活で、新たな自分を見つけましょう！

今年こそは通学合宿が開催できるように、皆さんも手洗いやうがいなど新型コロナウイルス感  
染症の予防対策をしっかりと、楽しく学校生活を送ってくださいね



問い合わせ先

白井市青少年相談員連絡協議会事務局（白井市教育委員会生涯学習課社会教育班内）  
住 所：〒270-1492 白井市復1123 電 話：047-492-1111(3851)  
E-mail：syougai-gakusyuu@city.shiroi.chiba.jp